



Universidad del sureste.

Materia: psicopatología II
Área: Lic. Psicología.

Catedrática: SARABIA GONZALEZ LOURDES YAZMIN.
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea:

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 19 de
septiembre del 2020.

¿Qué es la depresión? Es un grupo de afecciones asociadas a los cambios de humor de una persona, como la depresión o el trastorno bipolar, se caracteriza por depresión persistente o pérdida de interés en las actividades, lo que puede causar dificultades significativas en la vida cotidiana.

Los síntomas surgen cuando el sujeto se sienta tristeza permanente o la pérdida de interés que caracterizan a la depresión grave pueden provocar una variedad de trastornos emocionales y físicos.

Pueden incluir trastornos en hábitos del sueño, apetito, nivel de energía, concentración, comportamiento diario o autoestima. La depresión también puede asociarse con pensamientos suicidas.

Pero esto se puede tratar con medicamentos, la terapia conversacional o una combinación de ambos. Esto tendrá mejora en el sujeto para su calidad de vida.